

Estos soñadores contaminan sus propios cuerpos, rechazar la autoridad blasfemando de las potestades superiores

Judas 8 y Segunda de Pedro 2:10

ESCUDRIÑAR: ¿Qué podría hacer que las congregaciones de Dios sean vulnerables a los falsos maestros: el aburrimiento? ¿Atracción a personalidades carismáticas? ¿Lujuria? ¿Pobre enseñanza? ¿Rebelión? ¿En qué sentido eran soñadores? ¿En qué se parecen los falsos maestros a los líderes religiosos de Jerusalén que confrontaron a Jesús? ¿Por qué los apóstatas calumnian a los santos ángeles de Dios? ¿Cuál será su fin?

REFLEXIONAR: ¿Cómo puedes reconocer a estos falsos maestros en su lugar de adoración? ¿Por qué cree usted que estos apóstatas son lobos vestidos de oveja? ¿Qué haría si pensara que has descubierto uno? ¿Cuál es la evidencia de que el juicio de Dios es justo?

De la misma manera, no obstante, también éstos que tienen visiones, contaminan la carne, y rechazan la autoridad blasfemando de las potestades superiores (Judas 8).

y mayormente a los que van detrás de la carne en concupiscencia de contaminación, y desprecian la autoridad. Atrevidos, arrogantes, que no tiemblan al hablar mal de las potestades superiores (2 Pedro 2:10).

Tres veces, **Judas** nos lleva al TaNaJ para recordarnos ejemplos familiares de apostasía que resultaron en el juicio de **ADONAI**. Estos estudios de caso han sido presentados ante nosotros, tres imágenes de ira contra un tipo particular de pecado, donde ha habido una apostasía de la verdad de **Dios**. Cuando los tres se toman juntos, como vemos aquí en **Judas 8**, nos dan tres características de la apostasía como **Judas** las conoció en su día, y como la Iglesia lo sabrá en los últimos días antes de que el **SEÑOR** vuelva para ejecutar juicio sobre todos... los pecadores impíos (**Judas 15**).

Los apóstatas, cuando finalmente están expuestos a lo que realmente creen, **habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza** como los hombres de **Sodoma y Gomorra (Judas 7)**; rechazar la autoridad blasfemando de las potestades superiores; y al igual que **los ángeles que no guardaron su estado original, sino que abandonaron su propia morada (Judas 6)**, dicen injurias contra lo que no entienden, y en lo que por naturaleza entienden, en esto se corrompen como **los animales irracionales (Judas 10)**.

Judas 1:8 comienza con la frase: **de la misma manera** (*omoios o jomoíos*). Esta es una transición importante, desbloqueando aún más el significado del pasaje anterior. Los **apóstatas** suelen mostrar rasgos de carácter impíos, al igual que los israelitas apóstatas, los ángeles apóstatas y los apóstatas gentiles de Sodoma y Gomorra. Aunque tienen estos ejemplos temerosos ante ellos en **Judas 5, 6 y 7**, continúan persistiendo en su pecado.

Judas presenta a los **que tienen visiones** (apóstatas soñadores) (**Judas 8a**). El mal comportamiento de estas personas impías a menudo se origina en **visiones** o sueños. El Nuevo Pacto en griego normalmente usa el sustantivo *onar* para referirse a los **sueños (Mt 1:20; 2:12-13, 19, 22; 27:19)**. Pero **Judas** eligió una forma del verbo *enupniazo*, que solo usa **Pedro** en la Fiesta de Pentecostés (o Shavu'ot) en (**Hechos 2:17**). La profecía de **Joel (Joel 2:28-32)** afirma el sermón de **Pedro** y

demuestra que, los **sueños** en cuestión, pueden referirse a los sueños reveladores en lugar de a los **sueños** normales. Durante la Gran Tribulación, las profecías, las revelaciones y las visiones que ahora han cesado volverán, junto con la revelación divina. **ADONAI** hablará a la gente a través de los **sueños**, tal como lo hizo anteriormente en la historia bíblica con José en Egipto, **Daniel** en Babilonia y otros.

Los **falsos maestros** a menudo afirman que los **sueños** son su fuente divina, su autoridad, para sus "nuevas verdades" (el mito del mormonismo de José Smith es un buen ejemplo de esto). Sus "nuevas verdades" no son más que mentiras y distorsiones. Tales anuncios les permiten a los **apóstatas** sustituir su propia autoridad falsificada por la verdadera autoridad bíblica de **Dios**.⁵³

El tiempo presente del participio muestra que los **sueños** de estos **apóstatas** son una cosa continua y persistente, y la voz media muestra lo mucho que les gusta **soñar**. El participio se refiere a los tres verbos en la declaración: **contaminar**, **rechazar** (o despreciar) y **calumniar**.⁵⁴ **Deuteronomio 13:1-5** describe lo que se debe hacer con la persona descrita como el **profeta** o el **soñador de sueños** que corrompe a Israel y los seduce de su devoción a **ADONAI**. Ese falso **profeta o soñador se le dará muerte**. Las personas a quienes Judas ataca son falsos profetas, falsos soñadores y seductores de creyentes, y deben ser tratados como tales. Su **falsa enseñanza** dio lugar a **la quinta terna** y se los acusa de lujuria, rebelión e irreverencia.

En primer lugar, contaminan su cuerpo y no consideran pecaminosas sus acciones. Estos **falsos maestros**, como **Judas** señalaron anteriormente en el **versículo 7**, han venido a las congregaciones de **Dios para satisfacer vicios contra naturaleza** (lujuria). Ellos usan a **Jesús Yeshua** como un disfraz para ocultar su pecado. Cuando **Judas** dice: **estos soñadores**, él está hablando de **sueños proféticos**. La palabra griega para **soñadores** (*enupniazo*) se usa solo aquí en **Judas 8** y en **Hechos 2:17**. **Judas** indica que estos **falsos maestros** reclaman una revelación especial del **Señor** como una justificación de su estilo de vida. Pero en realidad, simplemente son guiados **por sus propias pasiones** y no por el **Espíritu Santo** (**Judas 16**).

Aquellos que se burlan de la verdad de la Biblia en los últimos días deben ser, según **Pedro**, personas que andan **según sus propias concupiscencias** (**Segunda de Pedro 3:3**). Ya sea que traten de ocultarlo a otros creyentes o no, su inmoralidad inevitablemente emerge. Después de todo, no tienen la capacidad de restringir **sus deseos** porque **no conocen a Dios** (**Primera a los Tesalonicenses 4:5**).

Esto es especialmente cierto para **aquellos que van detrás de la carne en concupiscencia de contaminación** (**Judas 8b** y **Segunda de Pedro 2:10a**). Y evidentes son las obras de la carne, las cuales son: **fornicación, impureza, lascivia, idolatría, hechicería, hostilidades, contienda, celos, enojos, rivalidades, disensiones, herejías, envidias, borracheras, orgías, y cosas como éstas** (**Gálatas 5:19-21a**). Nuestro Salvador enseñó que **la inmoralidad sexual, el robo, el falso testimonio y la calumnia** salen de sus corazones porque no tienen el **Espíritu Santo** (**Judas 19b**). Sin embargo, la verdadera fe en **Cristo** es obvia en un camino que no es después de **la carne**, sino después del **Espíritu** (**Romanos 8:4**). La fe lleva a las buenas obras. El fruto producido por el **Espíritu Santo** incluye el autocontrol divino (**Gálatas 5:22-23**).

Segundo: rebelión. Ya que los **maestros apóstatas** aman su inmoralidad, se deduce que **rechazan y desprecian la autoridad** (**Judas 8c** y **Segunda de Pedro 2:10b**). Se niegan a someterse a la autoridad humana en general ya los ancianos de las sinagogas mesiánicas o iglesias en particular. Debido a que exigen gobernar **sus propias vidas**, los apóstatas **niegan a Jesús el Mesías, nuestro único Soberano y Señor** (**Judas 4**). En realidad, se parecen mucho a los líderes religiosos en Jerusalén que se enfrentaron a **Jesús** en **Mateo 23:27-28**: **¡Ay de vosotros, escribas y fariseos hipócritas! que os parecís a sepulcros blanqueados, los cuales a la verdad se muestran**

hermosos por fuera, mas por dentro están llenos de huesos de muertos y de toda inmundicia. Así también vosotros, por fuera, ciertamente aparecéis justos ante los hombres, mas por dentro estáis llenos de hipocresía e iniquidad.

No es sorprendente que las personas que niegan la trinidad (vea **Ac - El Libro de Judas desde una perspectiva judía: Propósito**), el nacimiento virginal, los milagros, la muerte sustitutiva, la resurrección y el regreso de **Yeshua el Mesías** deben negarse a someterse a Él como Señor. De hecho, **nadie puede llamar a Jesús Señor, sino por el Espíritu Santo (Primera a los Corintios 12:3b)**. En consecuencia, estas personas de quienes **Judas** escribe no pueden reclamar a **Jesús como Señor** porque: **si alguno no tiene el Espíritu del Mesías, éste no es de Él (Romanos 8:9b)**.

Tercero: irreverencia, calumnian a los seres celestiales, literalmente *calumnian las glorias o doxa* (**Judas 8d**). **Atrevidos, arrogantes, que no tiemblan al hablar mal de las potestades superiores** (o ángeles), incluido el **propio Dios (Segunda de Pedro 2:10)**. Estas personas no eran simplemente irreverentes, eran blasfemos, especialmente de **santos ángeles**.

Desde la rebelión inicial del adversario (**Ezequiel 28:17**), el orgullo ha sido la característica principal de los enemigos de **ADONAI**. Los **falsos maestros**, por supuesto, no son una excepción a esto. Tanto **sus** palabras como **sus** acciones traicionan sus actitudes de arrogancia egocéntrica y falta de respeto voluntario que son típicas de **estos** rebeldes que son hijos de Satanás. Son descarados y temerarios, en realidad se atreven a desafiar a **ADONAI** y se promueven sin importar las consecuencias (**Segunda Crónicas 32:25; Ester 3:5; Daniel 4:40, 5:20, 22-23; Hechos 12:21-23**). No hay nada que **ellos** no hagan para tener su propio camino.⁵⁵

Pero, ¿por qué los maestros apóstatas calumnian a los **santos ángeles de Dios**? A lo largo de la historia de salvación del **SEÑOR**, los **santos ángeles** se han dedicado a **Su doxa (Su gloria)**. Han tenido un papel especial en el establecimiento de **Su** orden moral. Por ejemplo, **el SEÑOR** les dio el ministerio de ayudar a comunicar **Su Torá**. En el discurso de Esteban ante el Sanedrín (vea el comentario sobre **La vida de Cristo, el Gran Sanedrín**): **Vosotros, que recibisteis la ley por medio de los ángeles, y no la guardasteis (Hechos 7:53)**. Los **santos ángeles** también ayudarán en el juicio final de los **rebeldes** que se niegan a someterse al **Salvador**. **Judas** nos informa: **¡He aquí el Señor viene con sus santas miríadas, para ejecutar juicio sobre todos, y convencer a todos los impíos de todas las obras impías que hicieron impiamente, y de todas las injurias que hablaron contra Él los pecadores impíos! (Judas 14b-15)**. Por su inmoralidad y rebeldía sin ley, estos **falsos maestros** no solo maldicen a **los santos ángeles**, sino que también **maldicen a ADONAI**.

De acuerdo con la Palabra de **Dios**, el **juicio** divino finalmente vendrá sobre todos **Sus** enemigos (**Primera a los Corintios 15:25-26**). Como en el pasado, **ADONAI** finalmente destruirá a todos los que se oponen a **Él**, incluidos **los maestros apóstatas** y todos los que los siguen. Sin embargo, al mismo tiempo, **Él** rescatará a los creyentes de un fin tan inefable. Esto hace eco de las palabras de Pablo a los creyentes en **Tesalónica: Estamos obligados, hermanos** (y hermanas, *adelfos*), **a dar siempre gracias a Dios por vosotros, porque es justo, pues vuestra fe crece abundantemente, y el amor mutuo de cada uno de todos vosotros abunda, hasta el punto que nosotros mismos nos gloriamos de vosotros en las iglesias de Dios, por vuestra paciencia y fe en medio de todas vuestras persecuciones y tribulaciones que soportáis; señal evidente del justo juicio de Dios, para que seáis tenidos por dignos del reino de Dios, por el cual también padecéis; ya que es justo delante de Dios retribuir con tribulación a los que os atribulan; y a vosotros, que sois atribulados, daros reposo con nosotros, cuando se manifieste el Señor Jesús desde el cielo con sus poderosos ángeles, en llama de fuego, para dar retribución a los que no conocen a Dios, ni obedecen el evangelio de nuestro Señor Jesús; los cuales pagarán la pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor, y de su glorioso poder (Shekinah); cuando venga para ser**

glorificado por sus santos, y ser admirado en aquel día entre todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio fue creído entre vosotros (Segunda a Tesalonicenses 1:3-10).

Querido amigo, si tus manos sujetan firmemente el volante de tu vida, debe correrse y dejar que **Jesús** tome el control. Es una ilusión que esté usted controlando tu destino. Necesita hacer de **Jesús** (Yeshua) **el Señor** de su vida. Sin **Él** usted está muerto en sus pecados. **La Biblia dice que el Mesías murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras, que fue sepultado y que fue resucitado al tercer día, conforme a las Escrituras (Primera a los Corintios 15:3b-4).** Si cree esto y nunca le ha pedido al **Mesías** que sea **tu Señor y Salvador**, implóre esta simple oración hoy. Quiero recordarle que las palabras no le salvan, es **Su** fe en **Cristo** lo que lo salva: **Dios, admito que he pecado. Creo que Jesucristo murió por mis pecados, y quiero confiar en Él para que me salve ahora.** ¿Por qué **ADONAI** debería dejarlo entrar en **Su** cielo? Está bien... porque **Jesús** pagó por sus pecados. Ahora necesita encontrar una buena iglesia o sinagoga mesiánica que enseñe fielmente la Palabra de **Dios** para que pueda crecer en su fe y tener comunión con otros creyentes.